

Hallo, guten Morgen allerseits und willkommen am Freitagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von der.

uptrend.com hat heute Morgen vorbörslich festgestellt, dass die Aktienindex-Futures über dem fairen Wert liegen..

Wir sind also auf der Suche nach einem kleinen Kauf bei der Eröffnung am Freitagmorgen..

Nun war gestern ein sehr schlechter Tag für die.

Aktienmarkt und wir beginnen mit ein paar Diagrammen..

Der US-Dollar-Index stieg gestern weiter an..

Gleichzeitig steigen die Anleiherenditen weiter.

Anstieg im gesamten Spektrum von fünf Jahren auf 30 Jahre..

Sie sind alle am Donnerstag aufgestiegen..

Nun war der Donnerstag ein schlechter Tag für die Aktie.

Markt, auch wenn die Überschrift es Ihnen vielleicht nicht verrät..

Wir stehen also vor einem dreitägigen langen Wochenende..

Wir nähern uns dem Monatsende..

Beide haben eine bullische Tendenz. Saisonal..

Dies ist auch ein guter Zeitpunkt, um an der Börse zu sein..

Sie können saisonal sehen, wir bekommen normalerweise eine.

In der ersten Juniwoche kam es zu einer Erholung und dann zu einem Rückgang bis Ende Juni..

Und natürlich ist Ende Juni Schluss.

des Quartals und dann kommt die Sommerrallye..

Das ist historisch gesehen so..

Ich sehe also, dass es am Freitag einige Käufe geben wird.

Morgen vor einem langen Wochenende, nicht so unerwartet..

Natürlich hängen die Verhandlungen über die Schuldenobergrenze über uns.

Das könnte den Aktienmarkt tatsächlich zum Absturz bringen, wenn die Dinge nicht klappen..

Nun, während der größte Teil des Aktienmarktes war.

Mit dem Rückgang am Donnerstag führte NVIDIA erneut zu einem Anstieg der Tech-Aktien..

Und natürlich ist dies einer dieser Big Caps.

Tech-Aktien, die den Markt im Jahr 2023 am Leben gehalten haben..

Und so kamen wir gestern schon bei der an.

an der Spitze der Panikzone und so kam es gestern zu einem Panikkauf..

Vieles davon war wahrscheinlich Short-Covering..

Ich glaube, sie hatten gestern Nvidia-Aktien im Wert von über 9 Milliarden US-Dollar leerverkauft..

Und wenn Sie Nvidia für einige vermissen würden.

Seltsamer Grund, ich habe keine Ahnung, warum Nvidia kurz sein sollte..

Anscheinend halten einige Leute die Aktie für überbewertet..

Nun, wenn es am Mittwoch überbewertet war, dann ist es heute sicherlich überbewertet..

Und hier erreichen wir einen neuen Höchststand für Nvidia..

Wo sind wir angekommen?.

Nun, wenn wir uns den Wochenchart vom letzten Freitag ansehen, wussten wir, dass 343..

75 ist der Höchststand der Aktie im Jahr 2021.

und darüber lag auf dem Monatschart 375..

Unser nächstes Kursziel war 375..

Wir saßen bei 312 50 fest..

Wir konnten dort Gewinne einfahren, und dann sind wir gestern durchgeknallt..

Wenn Sie also eine Bestellung bei 343 erhalten haben..

75 oder 375, beide wurden bei der Eröffnung aufgefüllt, die bei 385 lag..

23..

Herzlichen Glückwunsch also an alle, die gestern bei Nvidia einige Gewinne erzielt haben..

Ich wäre ein Verkäufer von Nvidia, wenn wir.

begann unter das gestrige Tief zu fallen..

Offensichtlich liegt unsere untere Kanallinie derzeit bei 301,76, und das möchten Sie nicht.

Geben Sie all diese Gewinne auf, wenn wir über 375 liegen..

Das gestrige Tief lag also bei 366,35..

Den Rest würde ich liquidieren.

Position, wenn Nvidia in den nächsten Tagen anfangen würde, unter diesem Niveau zu handeln..

Als ich dann auf den VIX schaute, zog der VIX.

Gestern war ich auf der Suche nach einem Schlusskurs am Freitag unter dem 17.07..

Wenn wir dann auf den Dow schauen, haben wir gestern ein neues Tief erreicht..

Wir haben einen neuen Tiefststand für den TSX erreicht..

Der S&P 500 kam zurück..

Jetzt hatten wir vom Handelsschluss am Mittwoch ein Verkaufssignal..

Wenn Sie am Donnerstagmorgen reinkommen, sehen Sie, dass wir um 14 Uhr öffnen werden..

74. Sie können dieses Verkaufssignal also ablehnen..

Oder wenn Sie das Verkaufssignal angenommen haben, müssen Sie auf einem höheren Niveau verkaufen..

Also herzlichen Glückwunsch..

Und dann hat der Nasdaq gestern natürlich ein neues Hoch erreicht..

Wir sahen einen großen Anstieg bei Halbleitern..

Natürlich ist Nvidia ein Halbleiter..

Jetzt schaut der Rest des Marktes.

Bei den kanadischen Small-Caps haben sie begonnen, unter die März-Tiefststände zu fallen..

In den USA sind die Mikrobergrenzen gestern gesunken..

Mid-Cap-Aktien liegen genau an der unteren Kanallinie..

Jeder niedrigere Schlusskurs am Freitag würde uns also ein Verkaufssignal für die Ishares geben.

Russell 2000 und die Ishares für den Microcap-Sektor..

Zum Handelsschluss am Donnerstag haben wir wieder ein Verkaufssignal..

Starker Rückgang gestern bei Basiskonsumgütern..

Einzelhandelsaktien werden unter den Tiefstständen vom März gehandelt..

Gestern war ein großer Minustag für das Gesundheitswesen..

Die Biotech-Unternehmen setzen seit Handelsschluss am Donnerstag wieder ein Verkaufssignal..

Großer Down-Tag für Pharmazeutika..

Dann erreichten Rohstoffe, Metalle und Bergbau neue Tiefststände..

Versorgungsunternehmen, großer Ausfalltag für Versorgungsunternehmen..

Sie können also sehen, dass es einen Großteil des Marktes gibt.

ging in die entgegengesetzte Richtung von Nvidia..

Dann schauen wir uns den kanadischen Markt an.

Natürlich drehte sich alles um Finanzwerte und Bankaktien..

Wir hatten die ganze Woche Bankeinnahmen ausbezahlt und.

Das übt Abwärtsdruck auf den Finanzsektor aus..

Dann gaben die Energieaktien gestern nach, immer noch mit einem Kaufsignal..

Das würde sich am Freitag für den Index mit einem geschlossenen Schlag von 223 ändern..

16..

Betrachtet man dann die Goldaktien, so sanken sie weiter..

Das gilt auch für globale Bergbauaktien und Rohstoffaktien..

Alle erreichten gestern neue Tiefststände..

Wir haben gestern ein neues Schlusstief für kanadische Immobilien gesehen..

Dann sanken die Telekommunikationsaktien um 1,77 %. Großer Down-Tag für den Telekommunikationssektor..

Und als Letztes erreichten die Versorgungsunternehmen aufgrund dieser Bewegung einen neuen Tiefststand..

Lassen Sie uns die heutige Präsentation mit einem Blick auf die Rohstoffpreise abschließen.

Kupfer hielt gestern das Tief vom Vortag..

Ich würde mich noch mehr freuen, wenn wir über dem Hoch des Vortages schließen würden..

Der Goldpreis erreicht einen neuen Tiefststand..

Der Silberpreis erreicht einen neuen Tiefststand..

Rohöl wurde in den Kanal zurückgezogen..

Ein Schlusskurs unter 69..

56 am Freitag würde uns ein Verkaufssignal geben..

Und gleich kommt Erdgas zurück.

unten und sitzend auf der unteren Kanallinie..

Jeder niedrigere Schlusskurs am Freitag würde uns also ein neues Verkaufssignal geben..

Okay, Leute, das ist alles für die heutige Präsentation..

Am Freitag wird eine höhere Eröffnung erwartet..

Es geht in ein dreitägiges langes Wochenende. UNS..

Am Montag bleiben die Märkte geschlossen..

Die kanadischen Märkte werden am Montag geöffnet sein, wir werden jedoch keine Charts veröffentlichen..

Was auch immer am Montag mit dem kanadischen Markt passiert, ist irgendwie irrelevant, da es so ist.

Es wird keine Aufsicht durch Erwachsene aus den USA geben..

Markt..

Und wir werden feststellen, dass die Volumina am Montag wahrscheinlich um etwa 40 % sinken werden..

Genieße den Rest des Tages..

Das nächste Mal werdet ihr meine Stimme am Sonntag hören..